



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Großzügige Spende der Firma Stark Werbeartikel aus Jagstzell (Ostalbkreis)

19.05.2017

Sage und schreibe 800 T-Shirts, Polo-Shirts und Sweat-Shirts in allen Farben und Größen, verpackt in 13 große Kisten, brachte Josef Stark, der Inhaber von Stark Werbeartikel aus Jagstzell (Ostalbkreis) am 17.05.2017 persönlich in die LEA nach Ellwangen. Mit dieser Spende wolle er einen Beitrag zur Integration leisten, meinte Josef Stark bei der Übergabe an den Leiter der LEA, Berthold Weiß, und an Charlotte Raubach von der Ehrenamtskoordination der Caritas Ost-Württemberg. Bertold Weiß bedankte sich im Namen des Regierungspräsidiums Stuttgart bei Herrn Stark für seine äußerst großzügige Spende.

In der LEA Ellwangen sind derzeit rund 600 Menschen untergebracht.

Kleiderspenden nimmt das Regierungspräsidium Stuttgart jeden Donnerstag von 14 bis 18 Uhr direkt in der LEA entgegen. Aktuell werden insbesondere Sportschuhe und Sportkleider für Männer benötigt. Ebenso werden Koffer und Reisetaschen aufgrund der vielen Transfers immer gerne entgegen genommen.

Kategorie:

[Abteilung 1 Flüchtlinge](#)